

7月の行事予定

24	25 三条南RC 「納涼例会」 嵐渓荘	26 三条北RC 映写会 「あし沼」	27 三条RC 「納涼例会」 カーボドッヂワイヤー	28 加茂RC クラブフォーラム 燕RC 納涼会	29 吉田RC 通常例会	30 地区 会員増強 セミナー
----	------------------------------	-----------------------------	------------------------------------	--------------------------------------	--------------------	--------------------------

8月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 三条南RC 会員増強拡大 月間	2 三条北RC 外部卓話 「拉致救出新潟 の会」	3 三条RC 外部卓話 「拉致救出新潟 の会」	4 加茂RC 今年度基本方針 燕RC ハーフ 米山奨学生	5 吉田RC 通常例会	6
7	8 三条南RC 会員卓話 谷 晴夫会員	9 三条北RC 早朝例会 本成寺 5:30~	10 三条RC 片山AG 事前公式訪問	11 加茂RC 会員増強月間 燕RC 会員卓話	12 吉田RC 通常例会	13
14	15 三条南RC 休会	16 三条北RC 休会	17 三条RC 休会	18 加茂RC 夏忘れ18:30~ 燕RC 休会	19 吉田RC 納涼会	20
21	22 三条南RC 片山AG 事前公式訪問	23 三条北RC 「会員増強拡大 月間」	24 三条RC 外部卓話 三条市長 高橋一夫様	25 加茂RC 会員卓話 燕RC 夜例会	26 吉田RC 通常例会	27
28	29 三条南RC 会員卓話 山村 登会員	30 三条北RC 片山AG 事前公式訪問	31 三条RC 神成GB 公式訪問			

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水
木曜日 卷・見附

連絡 記帳受付 15日(月) 三条南RC (三条信用金庫本店)
17日(水) 三条RC (三条信用金庫本店)
18日(木) 燕RC (第一グランドホテル)
18日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
19日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)
25日(木) 燕RC (第一グランドホテル)
31日(水) 三条RC (三条信用金庫本店)

ロータリーの理念

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確率に寄与することを目指した、事業および専門職務に携わる指導者が世界的に結び会った団体である。

三条北ロータリークラブ週報



超我の奉仕

例会日 2005. 7. 19
累計 No 903
当年 No 3

国際ロータリー会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー 第2560地区ガバナー 神成康一
ホームページ <http://www.2nextne.jp/district2560/>

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市本町3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL35-7160 FAX050-3437-6600
ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org> メールアドレス north@sanjo-nrc.org

行 事: 「識字率向上月間」卓話 長岡商工会議所専務理事 樋口 栄治様

出 席: 本日の出席 60名中 47名

先々週の出席率 60名中 46名 76.67% (前年同期 休会)

先週のメークアップ: 7月13日 三条RCへ 中條耕二さん

14日 三条東RCへ 中條耕二さん、米山忠俊さん、渕岡 茂さん

小林 満さん、斎藤 正さん

14日 加茂RCへ 青柳康博さん、岡田 健さん

14日 20周年実行委員会正副部会長会議(敬称略)木宮 隆

山中 正、中條耕二、斎藤 正、星野義男、渕岡 茂

石川友意、米山忠俊、佐藤弘志、早川龍雄

15日 愛地球博(ロータリー館) 渕岡 茂さん

17日 新世代奉仕関連会議(新潟)

堀川正幸さん、早川龍雄さん、阿部勝子さん

17日 GBエレクト事務所研修会(敬称略)

中條耕二、斎藤 正、石川勝行、落合益夫、岡田 健

米山忠俊、安田貞夫、佐藤義英、笹原壯玄、丸山 勝

大野新吉、梨木建夫、山中 正、本間重満、小林 満

羽賀一夫、早川龍雄

ゲスト: 長岡商工会議所専務理事 樋口栄治様

ビジター: 平原信行さん

会長挨拶: 渕岡 茂会長

本日は識字率向上月間にて山口国際奉仕委員長から担当をしていただきました。



外部卓話者といたしまして、本日は長岡商工会議所の専務理事樋口栄治様にお出かけいただきました。識字率向上に向けてお話をいただきます。よろしくお願ひいたします。（経歴のご紹介は山口国際委員長より）

先週、14日、三条東ロータリークラブの初例会が（株）三條機械製作所様会議室でスタートいたしました。中條ガバナーエレクトはじめ斎藤地区幹事、米山拡大委員長、三条北小林次年度会長共々出席して参りました。総勢21名の出席でした。

冒頭、池田初代会長が挨拶され、20名を早くクリアし、少しでも早く認証状伝達式を迎えることを積極発言されました。後、2名で20名です。会長方針として、一人は皆の為に、皆は一人の為にと考え、健康一番、メンバー企業の安定をあげられました。

鈴木毅幹事から当面の例会運営の協力を北クラブにお願いしたい旨話され、北クラブへ卓話要請、親睦会参加を積極的にとのお話をしました。委員会活動と対外的なご案内は9月か10月頃よりスタートとのことです。（ガバナー事務所に運営のあり方は確認済みとの事）是非、東クラブにメーキャップ願います。

中條ガバナーエレクトから涙が出る思い、池田会長の東クラブ設立に際しての会員勧誘と会場提供のお礼、今後の会の運営に全面的に協力する旨、お祝いの卓話をされました。自ら、健康不安を乗り越えての行動復帰と、食生活の重要性を話され、まずもって会員各位の自身の健康に関心を持つよう要望されました。お得意のロータリーソングをハーモニカと共に歌われお祝いとされました。

さて、先週末から休暇をとりまして愛・地球博に出かけてきました。昨年の水害以来旅行もしてませんので久しぶりに家内と娘と三人で車で長距離を走ってまいりました。

当初から人気のパビリオンはすべて2時間待ちから3時間。列をなして待っていますが、待った甲斐があるパビリオンと拍子抜けのパビリオンと様々ありました。どちらかと言うと発展途上国のパビリオンやEC諸国のかい国は早く入場が出来たようです。それでも1時間はならばなければなりませんでした。ロータリー会館（友愛の家）もいい場所にあり入場して記帳し始めたら対応された女性職員が2560・・・と記帳途中で『新潟ですね。神成ガバナーと次年度は確か中條さん・・・』とRCの事前準備というか情報力のすばらしさに感動しました。皆様も機会がありましたらおでかけください。

7月17日にはガバナー勉強会が餞心亭おお乃様で開催され、ロータリーの友委員長渡辺隆様、編集長二仲典子様が講師で参加されました。中條ガバナーエレクト以下20名が参加されました。皆様ご苦労様でした。梅雨開け間近です。お元気で皆様お過ごしください。以上で会長挨拶を終わります。

幹事報告： 石川（友）幹事

- 三条市健全育成市民会議より 育成市民大会協力に対するお礼
- 次週26日例会は「芦沼」上映会です。点鐘は12:30ですが上映時間が45分間の為食事は12:00～食べられるように準備致しますのでご協力宜しくお願いします。

葉があり言語があるので。最初は英語で行けるという話でしたがむずかしい状況になりました。向こうで出会ったのはピジン・イングリッシュでした。これは国がイギリス、オーストラリアから支援を受けて、英語を簡潔にした簡易英語なるものです。しかし現実的にはこれも通じず、日本の海外青年協力隊が現地入りしていましたのでその方から力を借りて会話をしました。

翼を持ち帰りたいという意志を伝え理解してもらいましたが、法律でいえば翼は日本の物ではなく島のものとなっている訳です。ですから許可をもらうのに部落長、州知事、政府の3つの了解を得ることが必要だったのです。

万博に南太平洋館が出ておりましたが、パシフィックインターナショナルの大石さんがすべてボランティアで通訳をしてもらった。山本プロジェクトが成功しているのも大石さんの力が大きいのです。

日本で生活する中で思うところは2つ大きな動きがあると思う。1つはアメリカのナビゲーションである多言語に対応しているこれは多民族国家ゆえに成功したと言えるだろう。

もう1つはエスペラント語です。世界共通語となるかと思っていたが、今は表に出来ない。しかし最近、日報に載っていた。必要なのかとも思っています。

多言語の社会にあってどの部分を識字率を上げるかということは大きな課題だと思います。



7月26日例会：「あし沼」上映会